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Beschluss 
 
 
Jugendräume Wehlheiden 
 
Zu diesem Punkt ist Herr Jäger vom Amt für Hochbau und 
Gebäudebewirtschaftung anwesend. In der letzten Ortsbeiratssitzung erklärte Herr 
Maschke von der Viva Stiftung, dass die Jugendräume von der Prioritätenliste der 
umzusetzenden Projekte in der Stadt verschwunden bzw. weit nach hinten gerückt 
sind. Die Ortsbeiratsmitglieder möchten nun wissen, wie es dazu gekommen ist.  
 
Herr Jäger berichtet, dass sich verschiedene Ämter und Dezernate im Herbst 2023 
zusammengesetzt haben, um über die Priorisierung verschiedener Projekte zu 
diskutieren. Geklärt wurde, welche Projekte die dringlichsten sind und welche 
Kapazitäten (personell und finanziell) man habe. Man entschied sich, Schul- und 
Kitaprojekte auf der Liste weiter nach oben zu setzen. Insgesamt sollen im Jahr 
2024 18 Projekte umgesetzt bzw. deren Planungen beginnen. An der 
Personalaufstockung arbeite man, diese würde aber wahrscheinlich mit 
Einarbeitungszeit etc. erst in 2025 abgeschlossen sein.  
Im Laufe des Jahres werde man sich weitere Projekte anschauen und dann wieder 
eine Priorisierung vornehmen. 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder und Herr Maschke kritisieren, dass man nicht in die 
Entscheidungsfindung einbezogen wurde und man sich eine bessere 
Kommunikation gewünscht hätte. Der Betreuungsbedarf habe sich seit der 
Corona-Pandemie deutlich erhöht und auch die zu kleinen Räumlichkeiten spielen 
eine immer größere Rolle und seien für die aktuelle Nachfrage stark überlastet. 
 
Zum Thema Fördermittel des Programms „Alter Ortskern“ informiert Frau 
Schlummer vom Amt für Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz, dass das 
Förderprogramm noch bis 2029 laufe aber die Gelder für den Georg-Stock-Platz 
nur noch bis Ende 2025 verfügbar sind. 
 
Es ist angedacht, die Jugendräume in dem Solitärbau, welcher in Zuge der 
Bebauung des Georg-Stock-Platzes errichtet werden soll, unterzubringen. Die 
Ortsbeiratsmitglieder regen jedoch an, ob man nicht bis zur Fertigstellung 
aufgrund des extremen Platzmangels eine Übergangslösung finden könne.  
 
Es wird folgender Beschluss gefasst: 
 

„Der Ortsbeirat Wehlheiden fordert die Stadt Kassel auf, für den 
Zwischenzeitraum von jetzt bis zur Fertigstellung des Solitärs auf dem Georg-
Stock-Platz eine Lösung für die Jugendräume Wehlheiden zu finden, die den 
Anforderungen und den Zahlen der jetzigen Belegung gerecht wird und eine 
erfolgreiche Sozialarbeit gewährleistet. 
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Weiterhin wird der Magistrat gebeten zu prüfen, ob für den Solitär ein Investor 
gefunden werden kann, der dieses Gebäude erstellt und der Stadt Kassel 
vermietet.“ 

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
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